

Conférence publique de la Pre Magaly Brodeur

Professeure adjointe, Faculté de médecine et des sciences de la santé,
Université de Sherbrooke, Québec, Canada

L'impact de la Covid-19 sur les jeux de hasard et d'argent au Québec (Canada)

Mardi 24 août 2021 – 17:00-18:00 (heure suisse)

Visioconférence

Auditoire Alexandre Yersin, CHUV (BH08-504), Lausanne



Magaly Brodeur est médecin et professeure adjointe au département de médecine de famille et de médecine d'urgence de la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke. Dans le cadre de ses travaux, elle s'intéresse aux politiques publiques de santé, aux populations vulnérables ainsi qu'aux jeux de hasard et d'argent. Lors de sa conférence, elle va discuter des impacts de la pandémie de la Covid-19 sur les jeux de hasard et d'argent au Québec. Cette étude est financée par le Ministère de la Santé et des Services Sociaux du Gouvernement du Québec.

Conférence en français suivie d'une discussion

Accès libre, depuis l'auditoire Alexandre Yersin, CHUV (BH08-504), Lausanne ou depuis votre ordinateur

L'inscription est obligatoire

Organisation

Centre du jeu excessif, Service de médecine des addictions, DP-CHUV
Programme intercantonal de lutte contre la dépendance au jeu (PILDJ)